



**CIRCULAIRE N° 157**

**DU 20 juin 2003**

**Objet :** Brochure «Danse avec les poux ».  
Informations sur la pédiculose à l'attention des parents d'élèves.  
**Réseaux :** Tous  
**Niveaux et services :** *FOND (Mat/Prim/Ord)*  
**Période :** année scolaire 2002-2003

- A Madame et Messieurs les Gouverneurs des Provinces;
- A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres;
- A Mesdames et Messieurs les Echevins de l'Instruction publique ;
- Aux Pouvoirs organisateurs des établissements de l'Enseignement fondamental libre subventionné;
- Aux Directions des établissements du fondamental ordinaire subventionnés par la Communauté française et, par leur intermédiaire, aux Membres des équipes pédagogiques et aux membres du personnel administratif et ouvrier de ces établissements ;
- Aux Directions des établissements du fondamental ordinaire organisés par la Communauté française et, par leur intermédiaire, aux Membres des équipes pédagogiques et aux membres du personnel administratif et ouvrier de ces établissements ;

Pour information :

- Aux membres des Services d'Inspection et de Vérification ;
- Aux Organisations syndicales représentant le personnel enseignant ;
- Aux Organisations syndicales représentant le personnel administratif et ouvrier des établissements du fondamental subventionnés et organisés par la Communauté française ;
- Aux Associations de parents.

**Autorité :** Ministre de l'Enfance  
**Signataire :** Jean-Marc NOLLET  
**Gestionnaire :** Chantal WEBER - Cabinet du Ministre Nollet - 02.213.35.11

**Nombre de pages :** 2 p – annexes : 1 brochure « Danse avec les poux »  
**Mots-clés :** poux

Bruxelles, le 20 juin 2003

**CIRCULAIRE n°157:**

**Objet : Brochure « Danse avec les poux ».  
Informations sur la pédiculose à l'attention des parents d'élèves.**

En tant que Ministres, nous sommes régulièrement interpellés à propos des poux à l'école.

Tout en ne constituant pas un danger de santé publique, la pédiculose peut provoquer des situations parfois pénibles à vivre au sein des établissements scolaires.

Le 18 janvier dernier à Charleroi, 250 enseignants, directeurs d'écoles, parents et professionnels de la promotion de la santé à l'école ont participé à un forum intitulé « Danse avec les poux ».

Les nombreuses discussions et réflexions menées lors de cette rencontre ont permis de mettre en évidence la nécessité de pouvoir disposer, pour tous les acteurs concernés, d'un outil d'information facilement accessible.

Conformément à cette attente, des brochures à l'intention spécifique des parents ont été réalisées par l'asbl « Question Santé ». Ces brochures intitulées « Danse avec les poux » seront prochainement diffusées par les services de Promotion de la Santé à l'Ecole et par les centres PMS.

Nous vous proposons de découvrir cette brochure en annexe. Nous vous invitons par ailleurs à visiter le site [www.danseaveclepoux.be](http://www.danseaveclepoux.be) créé à l'occasion du forum et riche en informations diverses sur ces petites bêtes parfois si dérangeantes.

Nous vous remercions de l'accueil que vous voudrez bien réserver cette initiative.

Nicole MARECHAL

Ministre de la Santé

Jean-Marc NOLLET

Ministre de l'Enseignement fondamental